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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Todos quienes hacemos
El Suburbano queremos

expresar nuestra sinceras
condolencias a la familia de
Stella Maris Somonte, por

su fallecimiento en las
últimas horas. Y enviarle

desde aquí un fuerte abrazo
a Roberto, Julieta y Juan.

Inseguridad: El 25% de
los hogares fue víctima de
robo en los últimos 12 meses
  El 24.3% de los ho-
gares de centros ur-
banos del país fue víc-
tima de al menos un
delito en los últimos
12 meses, según el
Índice de Victimiza-
ción elaborado por el
Laboratorio de In-
vestigaciones sobre
Crimen, Institu-
ciones y Políticas
(LICIP) de la Univer-
sidad Torcuato Di
Tella
  Este valor implica una caída del IVI de 2.4 puntos porcentuales respecto al valor observado en febrero de
2021 (26.7%).
  Asimismo, el valor observado en el mes de febrero implica una baja de 3.2 puntos porcentuales respecto
al valor observado en enero de 2022 (27.5%).
  En febrero de 2022, 14 de cada 100 hogares reportan haber sufrido al menos un robo con violencia. Esta
modalidad delictiva tiene una participación relativa del 49% sobre el total de delitos sufridos por los
hogares.
Objetivo
  El objetivo del Índice de Victimización (IVI) es cuantificar la tasa de victimización de Argentina. Siguiendo
estándares internacionales, se define como tasa de victimización al porcentaje de hogares cuyos miembros
convivientes sufrieron al menos un delito en los últimos 12 meses, hayan sido denunciados o no a una
autoridad competente.
  Las encuestas de victimización se llevó adelante en 40 centros urbanos de Argentina, clasificados en
ciudades pequeñas (entre 10.000 y menos de 100.000 habitantes), ciudades medianas (entre 100.000 y
menos de 500.000 habitantes) y ciudades grandes (de 500.000 habitantes o más)
  La medición realizada en febrero de 2022 presenta valores de victimización más elevados para las ciudades
grandes (24%) y medianas (25%), dejando por detrás a las ciudades pequeñas (16%).
  Se consideran delitos contra la propiedad sin violencia al hurto de objetos personales, robo de vivienda,
robo de auto o camioneta, robo de moto o bicicleta, robo de objetos de vehículo, vandalismo de vehículo
o de vivienda, sin contacto presencial entre la víctima y el delincuente.
  El relevamiento de febrero de 2022 muestra que, de cada 100 hogares, 9 sufrieron un delito contra la
propiedad sin violencia. Este valor implica un aumento de un punto porcentual respecto al valor observado
en febrero de 2021 y una caída de un punto porcentual respecto a la medición de enero de 2022.
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Mayra supervisó el
inicio de operativos
de saturación policial
en todo el distrito

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó el trabajo
que viene realizando la Policía en el distrito, el monitoreo del mapa
de datos delictivos y el inicio de dos operativos de saturación que se
desarrollaron este lunes en Quilmes Centro y San Francisco Solano.
  "Dimos comienzo al operativo de saturaciones intensivas para la pre-
vención del delito, una de las acciones impulsadas por las fuerzas de
seguridad que se complementan al Plan de Inversión Municipal para
la Prevención del Delito que lanzamos desde el Gobierno Municipal
para hacer de Quilmes una ciudad más segura", explicó la jefa comunal.
  Luego de observar el mapa de intervenciones y datos delictivos,
Mayra Mendoza dispuso el inicio del Operativo de Saturación que
desplegaron elementos pertenecientes a la Estación de Policía Quilmes,
Subestación de Policía, el Grupo de Intervención Estratégica (GIE), el
Escuadrón Motorizado, la Unidad de Prevención de Policía Local, el
Comando de Patrullas y la Patrulla Urbana.
  Personal policial con apoyo de personal municipal, llevó adelante
un total de dos saturaciones intensivas en prevención de delitos y
contravenciones en general, en la zona comprendida por el cuadrante
de las calles Matheu, Cevallos, Brandsen e Hipólito Yrigoyen; ámbito
jurisdiccional de la comisaría Quilmes 1ª (Quilmes Centro) y en el
cuadrante de las calles 893, Monteverde, 844 y Ferrocarril Provincial,
ámbito jurisdiccional de la comisaría Quilmes 4ª (Solano).
  La actividad se desarrolló en la base de la Jefatura de Estación de
Policía de Seguridad, ubicada en Paso 280, donde el titular de la
Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano comunal, Gaspar De
Stéfano, indicó que la Intendenta se hizo presente para supervisar
personalmente el trabajo que viene realizando la Policía de la Provincia
de Buenos Aires en coordinación con su Secretaría a cargo.
  "En esta oportunidad, el Jefe de la Estación de Policía, le mostró el
trabajo que se viene desarrollando, haciendo la Jefa comunal las indica-
ciones pertinentes del caso, y tuvieron acceso al CEPAID (Centro de
Procesamiento y Análisis de la Información Delictiva), donde
monitorearon datos delictivos en tiempo real, para luego dar inicio a
la orden de servicios respecto a la realización de dos mega operativos
de saturación en Quilmes y en Solano", indicó De Stéfano.
  Del mismo modo, el titular de la Estación de Policía Quilmes explicó:
"Pusimos en marcha un operativo de saturación en Quilmes y en
Solano. Esto lo hacemos diariamente en diferentes lugares; estamos
saturando y mostrando más presencia policial para la prevención,
junto con la Secretaría de Seguridad y las distintas entidades que nos
componen como fuerza, siempre en forma coordinada".

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@laboratoriodrawer.com
www.tasturismo.tur.ar


Viernes 01 de Abril de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

4

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

Desgarrador pedido de una vecina para que
la Justicia la escuche y le brinde soluciones
porque su hijo la golpea brutalmente
 El calvario no parece tener fin. Una mujer de Quilmes Oeste (vamos a reservar su identidad) denunció a su hijo en diez oportunidades,
la última fue en los primeros días de marzo cuando su hijo además de darle una paliza, la agarró de los pelos y la arrastró por la vereda,
el hecho fue grabado por un vecino que mientras filmaba otro llamó al 911 que nunca llegó al lugar.
  Todo el hostigamiento comenzó hace un año cuando el hijo de esta mujer, junto a su pareja identificados como Cristian Tessari y Natalia
Orellana ambos docentes que trabajan en distintos colegios de Quilmes, comenzaron a hacerle la vida imposible y todo para que la víctima
abandone su casa asi ellos poder quedarse con la propiedad. "Trabajo de 7 a 16 hs, el me puso cámaras para saber cuando estoy y cuando
no, a veces vuelvo a mi casa y encuentro todo revuelto, cosas rotas y otras que me faltan, su papá hace 20 años que ya no está conmigo,
pero apoya todo lo que hace, vino hasta la puerta armado, ya no se que hacer tengo miedo de no contarla más" relató esta mujer al
periodista Matias Candal.
  Hace unas semanas atrás mientras su hijo le pegaba, apareció un amigo de la víctima, la defendió y le dio una paliza al hijo ¿Como termino
todo? La policía se llevó detenido a quien había defendido a la mujer. "Estoy sola, no tengo abogados, hago lo que puedo, necesito ayuda,
vivo con miedo cuando salgo a la calle y cuando llego a mi casa"
  Pasan los meses, los días y las horas, no hay respuestas y las agresiones son cada vez mayores. Solo una audiencia el pasado 17 de
Marzo en la Fiscalia N°2 es todo lo que esta mujer recibió. ¿Que están esperando?

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre
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Manu Jove, el periodista quilmeño que está entre
las balas, en medio de la invasión Rusa a Ucrania

La guerra en primera persona
  Imagínese estar de vacaciones en la Riviera Maya luego de haber pospuesto ese viaje por
la pandemia y de pronto, en medio de la tranquilidad de esas playas con aguas transparentes
y con la calma como aire denominador, recibe un llamado para ir a la guerra.
  Quien recibió ese llamado es Manuel Jove, uno de los pocos periodistas argentinos que
se encuentra en Ucrania cubriendo la invasión rusa como productor periodístico del
canal de noticias TN.
  Manuel es el único periodista quilmeño allí, conviviendo con un estado de alarma
permanente y con el aire viciado de tensión y paranoia, todo lo contrario a lo que vivía hace
menos de un mes en las playas de México.
  Desde Kiev, Manuel atendió a El Suburbano para contarle la guerra en primera persona.

- ¿Te imaginaste alguna vez en tu carrera que ibas cubrir una guerra?
- No y sí. Es una especie de ambición periodística que nos atraviesa a todos los que tene-
mos esta profesión, es como la aspiración máxima. Porque mi "carrera" hasta acá, un poco
la construí más hacia el periodismo político y a ese tipo de cosas. No imaginé que iba a
haber una guerra en Europa en este momento de la historia.
 Habían pasado los primeros 10 días de la guerra y yo estaba con mi novia en la Riviera
Maya por unas vacaciones que había suspendido por la pandemia.En el medio me pre-
guntaron si estaba dispuesto a venir y dije que sí. Te puedo asegurar que una semana
antes de venir no me lo imaginaba.

- ¿Cuándo llegaron a Ucrania y hasta cuando se quedan?
- Salimos el 10, el 11 ya estábamos en Polonia y el 12 llegamos a Ucrania. Si todo sale bien,
nos vamos a quedar hasta el domingo 3 de abril, porque ya pospusimos dos veces la
vuelta. Estamos medio complicados porque salir y cruzar la frontera toma unos días.

- ¿Pensaste que una guerra era lo que estás viviendo?
- Un poco si y un poco no. Encontré como dos etapas:
  La primera se dio cuando estuve una semana en Lviv, que es muy cerca de la frontera con
Polonia.
  Esa ciudad se transformó en una capital alternativa porque es donde se establecieron
todas las diplomacias y las embajadas de todo el mundo. Los periodistas están usando
como base esa ciudad; entonces ahí hay un poco de movimiento y no se percibe la guerra
así a simple vista. Lo que ocurre es que la ciudad está muy militarizada y la gente casi que
hace vida normal, más allá de que últimamente hubo ataques.
  Ahora estoy como en la segunda etapa, que es Kiev. Acá ya se ve la guerra: hay trincheras
en las avenidas principales, que están absolutamente vacías, ylos negocios están cerrados.
La ciudad es un paisaje de escombros.
  La guerra no es lo que uno se imagina. No hay un par de soldados de un lado y otros del
otro cagándose a tiros. Sino que hay toda una estrategia de cómo van avanzando las
tropas de ir rodeando las ciudades.Kiev es un claro ejemplo porque rodearon todo y la
resistencia trata de repeler esas fuerzas,es constantemente estrategia.
  Hay muchas restricciones: toques de queda, restricciones para lo que podemos hacer
nosotros como prensa, porque lo que no quieren es que revelemos posiciones clave de las
fuerzas locales.

- ¿Qué fue lo más fuerte y duro que te tocó vivir desde que llegaste?
- Lo más fuerte y duro lo empezás a ver desde que llegas porque en la frontera con Polonia,
en el paso fronterizo de Medyka,ves cómo la gente escapa y son solamente las madres con
los hijos porque los hombres no se pueden ir porque la ley marcial se los prohíbe,ya que
pueden ser convocados al ejército en cualquier momento.
  Se van las madres con los hijos y a los pibes los reciben los voluntarios con disfraces y
con canciones…es (como la película) la vida es bella, es increíble.

- ¿Cuál es para vos la imagen que ilustra esta guerra?
- La imagen que resume la guerra la encontré en una estación terminal de subte de Kiev.

Nos encontramos con un lugar destruido, con los vidrios rotos, con escombros y demás.
Allí había dos pibes de veintipico de años que estaban sacándose fotos unos a otros con
el efecto telaraña que se generóen los vidrios de los locales por la onda expansiva de una
explosión. Ese es el resumen de la guerra hoy: la intervención de las redes, de Internet, la
convivencia de esa cultura con la cultura de guerra. Hay mucha paranoia con lo que se sube
a tiktok porque tienen miedo de que una publicación se pueda hacer viral y descubran las
ubicaciones de los soldados.

por Agustín Cassano
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Quilmes

Adelante UCR: Llega a
Quilmes Maxi Abad y la
cúpula radical bonaerense
La cúpula de la UCR de la Provincia aterrizará este jueves
31 de marzo a las 20 horas en Quilmes, más precisamente
en Mitre casi Laguarda de Ezpeleta, donde harán reco-
nocimientos a mujeres y hombres radicales de la Demo-
cracia.
Entre otros referentes de ADELANTE Buenos Aires,,
estarán las principales figuras de la UCR de la Provincia,
como Maxi Abad, presidente de la UCR Bonaerense;
Erica Revilla, vicepresidenta de la UCR Bonaerense;
Nazarena Mesías, diputada provincial; y Gastón Manes,
convencional provincial.
El evento será a las 20 horas en la Sociedad de Fomento
de Ezpeleta en la calle Mitre 4961, entre Laguarda y Rio
Gallegos, y organiza ADELANTE Quilmes UCR.

Más servicios de la Mutual de
Municipales de Quilmes:
Exámenes gratuitos post Covid
La Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes, que
comanda Ricardo Terrizano, incorporó más servicios para
mejorar día a día la atención al socio.
Informaron desde la entidad que ahora se suman estudios
gratuitos clínicos y cardiológicos en la Clónica Privada
del Niño y la Familia de Solano (calle 843  N 2416) para
aquellos pacientes que ha tenido Covid.-19, y de esta forma
poder hacer un seguimiento posterior al alta médica.
Aquellos que lo desee realizar sin cargo, deberán acercarse
de lues a viernes de 9 a 16 horas a la sede de la Mutual, en
Brandsen 187 de Quilmes Centro, o. ie llamar telefónicamete
al 4224-4809.

Referente quilmeño en
la mesa chica de Collia
Temprano, antes de votar, el candidato a presidente del PJ
en Tres de Febrero, Alejandro Collia, concejal de ese di-
strito, secretario de Salud de La Matanza, y ex viceministro
bonaerense de Salud, se reunió con su mesa más chica,
entre los que hay técnicos, de carrera, y militantes,o una
combinación entre ellas.

En esa mesa hay un referente del peronismo que es de
Quilmes; se trata de un militate con una carrera en la fun-
ción pública desde hace tiempo, y fiugura en la que Collia
confía y también apuesta. Se trata de  Juan Lauro, ex REBA,
entre otros cargos de peso. Y hombre de estrecha relación
con Julio Nieto.
Cabe mencionar que Tres de Febrero es el único distrito
bonaerense - de los once que irán a internas- en el que tres
candidatos se disputarán la presidencia del PJ.

Asamblea, Memoria y
Balance de la Cámara de
Gastronómicos de Quilmes
El miércoles 23 se llevó a cabo la Asamblea Ordinaria, en la
cual se presentó Memoria y Balance 2020, y Memoria y Ba-
lance 2021 de la Cámara de Gastronomía, Hotelería, Turismo
y Esparcimiento. Además se eligieron las nuevas autori-
+dades de nuestra Comisión Directiva, y las Subcomisiones
que llevaran adelante los proyectos y propuestas de la
CGHTE. cabe meciera que Alejandro Larumbe fue reelecto
como presidente de la Asociación Civil que desde hace
tiempo viene trabajando seria y responsablemente,
Las autoridades son:
Presidente: Alejandro Larumbe
Vice: Gustavo Mallo
Secretario: Eduardo Spagnoletta
Tesorero: Pablo Entin
Revisión de Cuenta 1: Sebastián Scarvaci
Revisión de cuentas 2: Gabriel Savaro
Vocal 1: Federico Capitani
Vocal 2: Fernando Aieta
Vocal suplente: Mario D´Aquino
Subcomisión de Seguridad: Federico Capitani, Continuar
con el servicio de recepción de delitos, y seguimiento en
los polos gastronómicos.
Subcomisión de Género: Nayla Andra Dudzinskas,
Continuar con el trabajo para el logro de lugares de
esparcimiento libres de violencia y discriminación.
Subcomisión Foodtruck: Eduardo Spagnoleta, Continuar
con la propuesta de Foodtrucks en espacios públicos.
Subcomisión de Bares cervecerías:  Mariano Valenzuela
Fedederico Capitani, Fernando Aieta, trabajaremos en la
nueva ordenanza de nocturnidad para bares y cervecerías,
corrigiendo y mejorando la existente.
Subcomisión de Proveedores y prestadores de servicios:
Sebastian Scarvaci. Mario D’aquino,  Sebastian Dickson,
seguiremos trabajando para beneficios de los socios de la
cámara, descuentos por volúmenes, cuentas corrientes y
entregas a domicilio.
Subcomisión Saboreando: Eduardo Spagnoleta y Soledad
Suarez, Programaremos fechas para el evento gastronómico
cultural de año.
SubComisión de asistencia social: Sebastian Dickson,
Trabajaremos en conjunto con la Subcomisión de seguridad,
para mejorar la situación de los niños en situación de calle.
SubComisión de Tecnología: Mariano Valenzuela,
Presentacion y ampliación de nuestra pagina web.
Subcomisión de Relaciones Institucionales: Sebastian
Dickson, Fernando Aieta. Convenios y canales de comunica-
ción directa, para emergencias, etc. Ej: Aysa, Edesur, Me-
trogas, etcétera.
Cabe mencionar que la Cámara de Gastronomía, Hotelería,
Turismo y Esparcimiento es una Asociación Civil que viene
trabajados seriamente desde hace tiempo con DPPJ
Matrícula 5597 Legajo 5576.

UTEP: Lanzan la Federación
de Cooperativas de
Trabajo Martín 'Oso' Cisneros
Se llevó adelante el lanzamiento de la Federación de Co-
operativas de Trabajo Martín Cisneros, en el día en que se
conmemoraba un nuevo aniversario del natalicio del “Oso”,
como lo llamaban sus compañeras y compañeros. Cisneros
era militante Los Pibes, un comedor de La Boca que hoy se
ha transformado en un Movimiento Popular, y fue asesinado
el 25 de junio de 2004 por un narco que actuaba en el barrio
porque la policía le dejaba la zona liberada.
La actividad fue desarrollada en una sede del Sindicato de
Comercio de Quilmes, situada a metros de la Ribera y contó

con la presencia de decenas de cooperativistas, quienes
estuvieron acompañados por dirigentes de la Unión de
Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular.
Tomaron la palabra Gildo Onorato (secretario gremial) y
Dina Sánchez (secretaria adjunta). El secretario general de
la UTEP, Esteban 'Gringo' Castro envió sus saludos a tra-
vés de un video. También compartieron unas palabras en
el acto el actual director del INAES, Alexandre Roig; el
director del Instituto Generosa Frattasi, Mariano Pacheco
y dirigentes de distintas organizaciones allí presentes.
El cierre del lanzamiento de esta Federación, que integran
una docena de cooperativas de distintos rubros, estuvo a
cargo de Lito Borello (coordinador del MP Los Pibes y
secretario de Derechos Humanos de la UTEP) y Emilio
Pérsico (secretario general del Movimiento Evita y se-
cretario de Economía Social de la Nación), quien sostuvo
que, con lo que se hace desde la economía popular, "vamos
anunciando nuevas primaveras".

24M con un fuerte compromiso
de Julio Nieto y el Grupo Realizar

El referente del peronismo quilmeño, fundador del Grupo
Realizar, y además flamante Secretario administrativo y de
Actas del PJ local, Julio Nieto, fue uno de los dirigentes
presentes en la movilización que se realizó ayer por el 24
de Marzo, y que fue desde la ESMA hasta Plaza de Mayo.
"El 24 de Marzo de cada año no es un día más en el
calendario. Cada vez que transcurre un año más de la
dictadura más sangrienta y terrible que haya sufrido nues-
tro país, representa la renovación de nuestro compromiso
con la Memoria, la Verdad y la Justicia", enfatizó Nieto.
"La unidad del Frente de Todos no fue ni será teórica, por
ello nuestro deber es ser la síntesis política de las demandas
populares. Ayer quedó demostrado, en las calles, como
siempre", señaló Nieto.

Dardo de una neoanibalista
La ex concejal, Susana Cano,
desde hace unos meses bajo
el ala anibalista como fun-
cionaria nacional, luego de
su largo paso por Juntos por
Quilmes de la mano de Angel
García, se mostró picante en
su estado de guasap en el pre-
ciso momento que se reu-
nían el lunes a la noche las
nuevas autoridades y a una semana de la asunción. "Ha-
brá repartido tarjetas con la dirección para que varixs sepan
donde ir hoy", dijo. Glup!

mailto:elsuburbano@speedy.com
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El nuevo PJ Quilmes calienta motores a una
semana que asuman las nuevas autoridades

El Partido Justicialista (PJ) de Quilmes concretó en la tarde de este lunes la
firma de las actas de las autoridades salientes del Consejo, con motivo de la
elección de Mayra Mendoza como la primera mujer en presidir el PJ local durante
el proceso eleccionario que culminó el domingo 27 de marzo. El acto de asunción
se llevará a cabo el próximo viernes 8 de abril.
  "Los desafíos que tenemos en el país, en la Provincia y en nuestros municipios
son muchos, por eso este partido tiene que encontrarse activo en esa reflexión y
pensamiento. Como dijo Cristina (Fernández de Kirchner) 'ante grandes
adversidades, grandes acciones'. Y las grandes acciones salen de la reflexión y
del pensamiento militante, de lo que pasa en nuestros barrios y de lo que nosotros
entendemos que puede llegar a ser una solución para que no sufran tantos
argentinos y argentinas. Que lo que tengamos que afrontar no sea perjudicando
más a quienes ya hoy están en un estado de vulnerabilidad", remarcó Mayra.
  La Jefa comunal subrayó que "tenemos que ser un partido preocupado y rela-
cionado con los temas que está sufriendo nuestro país. Debatamos, accionemos,
militemos. Pongamos al partido en el lugar que tiene que estar, y todos nosotros
y nosotras sabemos cómo hacerlo. Quiero que esta etapa que comienza sea con
compañeros y compañeras que, ante cualquier dificultad, se puedan plantear y
hablar. Tenemos que tener bien altas las banderas de Perón, de Eva Perón, de
Néstor y Cristina, porque así lo hemos vivido y así está en la memoria de nuestro pueblo".
  Además de Mayra Mendoza como presidenta del PJ de Quilmes, la lista la
completan el vicepresidente, Francisco Gutiérrez; las y los secretarios General, Eva Mieri; de Administración y Actas, Julio
Nieto; de Organización, Roberto Gaudio; de Formación Política, Edith Llanos; de Desarrollo Humano, Miriam Arbert; de
Relaciones, Alberto De Fazio; de Finanzas, Fabio Báez; de Cultura, Agustina Protto; de la Mujer, Myriam Alfonso; de
Asuntos Gremiales, Sergio Barrios; de la Juventud, Agostina Estepa; de Derechos Humanos, Walter Ormazábal; Técnico
Profesionales, Mario Lozano; y de Discapacidad, Roxana Villalba.
  En tanto, las y los vocales titulares serán Mario Knorr; Daniel Rosano; Elda Ávila; Silvina López; Miriam Llinas; Sebastián
García; Noelia Bidart, y Alejandro Velárdez; mientras que la lista se completa con los y las vocales suplentes Stella Silvero Paz;
Diego Martínez; Isabella Iñíguez; Diego López; Mabel Arce; Andrea Suárez; Hugo Martínez; Andrea López; Norberto
Acosta; Viviana Almada; Carlos Rodríguez, y Liliana Pita.

Nombres y cargos de quienes
acompañan a Mayra Mendoza
Presidenta Mayra Mendoza; Vicepresidente Francisco Gutiérrez; Sec.
General Eva Mieri; Sec. Administracion y de actas Julio Nieto
Sec de Organización Roberto Gaudio.
Sec. De Formacion Politica Edith Llanos; Sec. De Desarrollo Humano
Miriam Arbert; Sec. De Relaciones Alberto De Fazio; Sec. De Finanzas
Fabio Baez; Sec. Cultura Agustina Protto.
Sec. De la Mujer Myriam Alfonso
Sec. As. Gremiales Sergio Barrios
Sec de la Juventud Agostina Estepa
Sec Derechos Humanos Walter Ormazabal
Sec Tecnico Profesionales Mario Lozano
Sec Discapacidad Roxana Villalba
1Vocal Titular Mario Knorr; 2Vocal Titular Daniel Rosano; 3Vocal
Titular Elda Avila; 4Vocal Titular Silvina Lopez; 5Vocal Titular Miriam
Llinas; 6Vocal Titula Sebastian Garcia; 7Vocal Titular Noelia Bidart;
8Vocal Titular Alejandro Velardez.
1Vocal Suplente Stella Silvero Paz; 2Vocal Suplente Diego Martinez;
3Vocal Suplente Isabella Iñiguez; 4Vocal Suplente Diego Lopez;
5Vocal Suplente Mabel Arce; 6Vocal Suplente Andrea Suarez; 7Vocal
Suplente Hugo Martinez; 8Vocal Suplente Andrea Lopez; 9Vocal
Suplente Norberto Acosta; 10Vocal Suplente Viviana Almada; 11Vocal
Suplente Carlos Rodriguez; 12Vocal SuplenteLiliana Pita.
  Los quilmeños que integrarán la lista de Congresales Provinciales
son Angel García, Patricia Iribarne, Ezequiel Arauz, Evangelina
Ramírez, Matías Festucca, Yanina Mussi y Soledad Martínez. Miguel
Zayas será congresal suplente.
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Actividades culturales quilmeñas gratuitas
El Municipio de Quilmes informa todas las actividades culturales y de entretenimiento gratuitas para toda la familia para

realizar en nuestra ciudad durante esta semana, a las que se podrá acceder con la presentación del Pase Sanitario.
  La agenda arranca el martes 29, con la proyección de "El ritual del alcaucil", un film dirigido por Ximena González, que se
proyectará a las 20, en el Espacio INCAA Quilmes, en Mitre 721, sede del Teatro Municipal, del centro de la ciudad.
   Ya el miércoles 30, también en el Espacio INCAA Quilmes y a partir de las 20, se presentará "Las cercanas", un documental
dirigido por María Álvarez. Ese mismo día, pero en el Museo de Artes Visuales Víctor Roverano, de Rivadavia 498 esquina
Pringles, a partir de las 18, se presentará el taller "Bombas de semilla", en el marco de la exposición SINA SINA.
  A su vez, el jueves 31 desde las 18, en el espacio INCAA Quilmes, se podrá disfrutar de "Falklinas", un film dirigido por
Santiago García Isler. Ese mismo día y a continuación, desde las 20, se proyectará "Nosotras también estuvimos", de Federico
Strifezzo.
  Las actividades continuarán el domingo a las 20, con la obra "La nona", de Roberto "Tito" Cossa, en el Teatro Municipal.
  Y recordá que, para más información sobre cada evento, podés chequear nuestra web: http://quilmes.gov.ar/agenda/

mailto:elsuburbano@speedy.com
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DELIVERY 4251-6565
.........................

Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Club Cultural RE, una propuesta
innovadora en la ciudad de Quilmes
 El 7 de abril abre en Quilmes un nuevo concepto cultural:

Club RE, un espacio de encuentro social y artístico, ubicado
en calle Garibaldi 228. La vanguardia en teatro, música y
gastronomía confluyen en esta propuesta, diseñada para
que el público de la zona sur del Área Metropolitana viva
momentos únicos e inolvidables.
  Club RE cuenta con una superficie cubierta de 1500 m², en la
que hay cuatro salas para Microteatro, un amplio bar-restaurante
y un espacio para espectáculos musicales, con una capacidad
para más de 800 espectadores. Lo novedoso es que cada persona
puede armar su propia experiencia, ya que las propuestas pueden
combinarse o disfrutarse por separado.
  Microteatro es innovación pura. El lenguaje teatral reducido a
una puesta de tan sólo 15 minutos, en una sala de 15 metros
cuadrados para 15 espectadores. La cercanía en este encuentro
teatral entre los actores y el público, hacen de esta propuesta una
experiencia única. Los espectadores pueden disfrutar de un
delicioso plato o trago entre función y función o, incluso, subir a la
sala con su copa: “Bajás a tomar algo y subís a tomar teatro”.
  Club RE cuenta también con la Agenda Konex, que convoca a
una nueva generación de artistas de distintos géneros que marcan
tendencia musical, pero también a los que ya consiguieron el éxito
consagratorio del público. El fin de semana será el momento para que el variado público de la zona sur pueda disfrutar de shows de primer nivel, en un espacio con la
última tecnología en sonido e iluminación.
 El sector gastronómico es el punto de encuentro físico y neurálgico de Club RE. La propuesta de gastronomía gourmet presenta una carta que fusiona los estilos de la
comida callejera con la sofisticación de los vinos producidos en bodegas boutiques y cervezas tiradas.
  En el marco de su oferta innovadora desde lo estético, lo artístico y lo gastronómico, Club RE, tendrá durante la semana la Agenda RE que contará con la presentación
de muestras y talleres de diversas disciplinas. Las entradas para las propuestas del espacio, podrán adquirirse en las boleterías habilitadas en el lugar o entrando en
www.clubre.com.ar / clubre.com.ar / IG: @clubculturalre / Prensa + Comunicación:
Fernando Pereyra Zingali 11 28814881 ferperagi@hotmail.com
Alejandro Zarate 11 58081043  alejandro@duchezarate.com.ar

Inscripción al Tramo de Formación
Pedagógica a distancia de la UTN Avellaneda

La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde su Centro de
Vinculación con Secundaria y Superior, abre la inscripción al Tramo de Formación Pedagógica para
Profesionales Universitarios, Técnicos de Nivel Medio y Técnicos Superiores (con o sin experiencia
docente), con validez para la provincia de Buenos Aires.
  La capacitación comenzará en marzo y se dictará con modalidad a distancia, según la reglamentación
del Sistema Educativo de la provincia de Buenos Aires. El Tramo cuenta con aprobación de la Direc-
ción General de Educación de la provincia de Buenos Aires (DGE) para homologar titulaciones de
base habilitantes para el ejercicio de la docencia en todos los niveles y modalidades (excepto nivel
inicial).
  Para mayor información e inscripciones, ingresar https://extensionfra.com.ar/courses/formacion-
pedagogica/, o escribir a tramoutnadistancia@gmail.com

http://quilmes.gov.ar/agenda/Viernes
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Asumió Adrián Pérez al frente de la UOM Regional
Con fuerte presencia política y gremial, la nueva Comisión Directiva de la U-

nión Obrera Metalúrgica Seccional Quilmes, Berazategui, Florencio Varela, a-
sumió en un acto que se realizó en el Teatro Municipal de Quilmes.
  El kirchnerismo celebró la asunción al frente de la Secretaría General de la UOM
Regional de Adrián Pérez. Tal fue así, que hasta el propio diputado nacional Máximo
Kirchner estuvo presente junto a la jefa comunal Mayra Mendoza.
  También estuvieron los integrantes del Frente Sindical, entre ellos, Walter Correa
de curtidores, Hernán Escudero de SADOP, Vanesa Siley de juciciales, y el senador
provincial Emmanuel González Santalla, entre otros invitados de la política y del
gremialismo.
  Ante un Teatro colmado, Pérez no dudó en dejar claro que la UOM llegará a todas
las industrias de la Regional: Desde las pequeñas a las más grandes. Y destacó
que comenzarán con los cambios prometidos durante la campaña.
  Asimismo, el flamante Secretario General destacó que el gobierno de Néstor y
Cristina, y su apoyo a la Gestión de Mayra Mendoza.
  Adrián Pérez hizo historia en la Región, ya que derrotó a Francisco "Barba" Gu-
tiérrez, quien conducía los destinos de la UOM Quilmes-Berazategui-Florencio
Varela desde hace 38 años. Gremio que lo catapultó primero a la diputación nacional,
para luego transformarse en intendente de Quilmes por dos periodos consecutivos, y del cual familiares y amigos siempre estuvieron co-
bijados.
  Hechos por los que la mayoría de los afiliados decidieron –entre otras- elegir por una renovación que genere el ordenamiento de un gremio
que no atraviesa por su mejor momento.

El recientemente asumido Secretario General Regional
integra la flamante Comisión Directiva de la UOM Nacional
  Sorpresivamente, la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) comenzó su cambio generacional en varias sec-
cionales consolidándose con el desplazamiento de Antonio Caló como secretario General a nivel nacional.
Los históricos perdieron credibilidad en las ba-ses y como cascada comenzaron a caerse de las seccionales,
generando horas atrás la derrota de Caló, quien será reemplazado por el hasta ahora líder de la seccional
Campana, Abel Furlán.
  Esta pelea que terminó con la derrota de Caló, tiene como trasfondo político: que la actual conducción está
alineada con Alberto Fernández la oposición cuenta con el impulso del kirchnerismo.
  Según trascendió, la crisis interna se produjo hace dos semanas, durante la renovación de autoridades en las
54 filiales de todo el país, y principalmente con la rivalización de Caló con Daniel Daporta, de Avellaneda, la
mayor seccional en número de afiliados y en extensión geográfica del gremio, además de ser la responsable
tradicional de nombrar al número dos de la UOM. Otro de los históricos derrotados fue el ex intendente de
Quilmes, Francisco "Barba" Gutiérrez.
  Puertas adentro de la UOM, la oposición a Caló le reclamaba haber empujado al gremio a respaldar en 2017 a
Florencio Randazzo, y que durante el gobierno de Mauricio Macri nunca peleó paritarias como debía y siempre

los trabajadores terminaban perdiendo.

Dato Regional
  Tras su victoria días atrás en la Seccional Quilmes, el flamante

Secretario General que jubiló al histórico Francisco "Barba" Gutié-

rrez, integra la nueva Comisión Directiva como cuarto vocal. Un hecho

que sigue catapultándolo en la política regional.

mailto:tramoutnadistancia@gmail.comViernes
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Relanzan "Compra en Red",
comercializadora municipal
de alimentos cooperativos

Por tercer año consecutivo vuelve la iniciativa 'Comprá en Red' ar-
ticulada por la Subsecretaria de Economía Popular del municipio de
Quilmes. Ofrece la posibilidad de adquirir frutas, verduras y todo
tipo de productos de almacén y limpieza elaborados por el sector de la
economía popular, estableciendo redes de intercambio, sin in-
termediarios. La primer entrega del 2022 será el día 16 de marzo y
los quilmeños y quilmeñas tendrán tiempo de reservar hasta el 8/04.
  Sobre 'Compra en Red' el Director General de Economías Asociativas,
Ariel Patricio Domínguez, indicó: "Para nosotros tener una política
pública desde el Gobierno de Quilmes que ofrezca alimentos de
cooperativas de muy buena calidad y a precios accesibles en estos
tiempos, es fundamental. Es poder darles la oportunidad a los vecinos
y vecinas de tener otra opción, una alternativa al consumo tradicional,
alimentos de calidad a precios accesibles, directo del productor al
consumidor".
  Por su parte Ezequiel Arauz, actual concejal y quien fuera
Subsecretario del área, agregó que: "Entre el año 2020 y 2021 hemos
desarrollado 19 entregas, con más de 2000 pedidos y teniendo
transferencias del consumidor a los productores y cooperativas por
más de $800.000. Lo importante es que estamos proponiendo una
alternativa a las clásicas formas de consumo y transferencias que no
van a los clásicos formadores de precios. Una alternativa que
promueve la compra de productos de la economía popular y la
autogestión, que nuclea a cooperativas, organizaciones y distintos
grupos asociativos".
  En 2022 'Compra en Red' suma un nodo más y será en Quilmes Oeste,
en el Centro de Integración Comunitario Agustín Ramírez (Cno. Gral.
Manuel Belgrano 1893-1899). "De esta manera llegamos a más lugares
en nuestro distrito, queremos que cada vez más quilmeños y quilmeñas
tengan la posibilidad de conocer y probar otros productos, de
diferentes cooperativas, de organizaciones sin tener que trasladarse
grandes distancias" enfatizó Domínguez.
  Los productores y cooperativas participantes son: Pueblo a Pueblo,
Me.Co.Po, La Chinita y Oro del Inca. El programa cuenta con seis
nodos donde sábado por medio se retiran y abonan los combos de
alimentos solicitados en la web. En Solano y Ezpeleta en los CGC
(Calle 844 y 893; Honduras 5259, respectivamente); en Quilmes, Centro
Cultural 'Casa Patria' (Sarmiento 660), en el Museo del Transporte
(Laprida 2200) o en el CIC Agustín Ramírez en Quilmes Oeste y en el
Circulo de Obreros Católicos de Bernal(Belgrano 459).
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Javier Silberman: "Salir de
las Adicciones es posible con
el compromiso de todos y  todas"
  Uno de los principales referentes de la lucha contra las Acciones, es hoy Javier
Silberman, quien viene trabajando en el área con compromiso y seriedad desde hace
muchos años. Asimismo es hace más de 20 años el 'alma mater' de la Fundación San
Mateo, en la que todavía trabaja apasionadamente. Se trata de una ONG dedicada a la
asistencia y a la recuperación por el consumo de sustancias. En 2019, se sumó a la
convocatoria de Jorge Ruiz para formar parte de la Mesa Nacional de Adicciones, un
espacio plural con el objetivo común de ayudar cada día en la recuperación de más
personas. Hoy es el Secretario General de esa Mesa.

Ing. Jorge Ruiz Coordinador General Mesa Nacional de
Organizaciones que trabajan en Adicciones;Fabian Tonda

Presidente FONGA; y Javier Silberman (a la derecha)

"Debemos trabajar en una sociedad preventiva. Necesitamos tener conocimiento que
si seguimos como hasta ahora cada día empeora el consumo de drogas", señaló Silberman
dando cuenta de una realidad social y sanitaria palpable.
  El referente de Adicciones sostuvo que "se necesita abordar, invertir en prevención,
entendiendo que la Comunidad Organizada como forma de mirar a la sociedad. Todos y
todas debemos comprometernos militar una cambio cultural, volver a construir una
mirada donde abracemos al otro al que sufre (no existe el consumo recreativo, nos
quieren hacer creer que sí. Pero debemos entender que el dolor del otro debe doler. Debe
existir una responsabilidad social. Debemos tener un posicionamiento una mirada de
Empatía, solidaridad. Debemos construir una sociedad sana, segura y solidaria, esta
será posible solo si trabajamos para Prevenir el consumo de drogas legales e ilegales".
Desde la mirada política y social, Silberman apuesta, y apunta "a una sociedad mejor,
que es posible si las políticas públicas apuntan a invertir en prevención y asistencia. Se
debe trabajar para tomar acciones y pensar que una sociedad libre Justa y soberana no
es posible si nuestros jóvenes están adormecidos".
  "Desde la Mesa Nacional venimos encontrándonos con otros que sienten y piensan
como nosotros que en los barrios, en todos los estratos sociales la droga esta generando
daños casi irreparables estamos convencidos que estamos a tiempo si se logran programas
de prevención, se debe militar una política pública donde exista un consenso entre los
políticos para un país", agregó.
  El pedido de la Mesa nacional de Adicciones se repite: "Necesitamos una Ley Específica
en Adicciones o poder rever la Ley 26.657 de Salud Mental en su mirada del Consumo
Problemático de Sustancias. La salida es Colectiva. Estamos trabajando fuertemente
para construir consenso y abrazar a los más Vulnerables que son los niños y todos
aquellos con problemas de Adicciones".

Diputados creen que la falta
de energía traería un estallido
social, y pidieron informes
  Juntos por el Cambio ingresó este lunes 28 de marzo un proyecto de resolución en la
Cámara de Diputados solicitando que se informen una serie de 12 puntos en relación
a la crisis energética que se prevé para el invierno próximo.
  Ante la falta de dinero recibida por la Secretaría de Energía, expresado en una carta
enviada por el secretario Darío Martinez al ministro de economía Martín Guzmán,
diputados de la oposición expresaron que "el país se expone al riesgo de no tener
energía en invierno por la crisis mundial y cuestiones locales".
  Respecto a esta situación, el diputado nacional Gerardo Milman, uno de quien más
viene monitoreando la norma, expresó que "vamos hacia un escenario muy difícil porque
no va a haber gas en la Argentina. Se espera un invierno muy complejo por efecto de la
Niña". Y continuó: "La gente no va a tener gas en sus casas y se lo restringirán a las
empresas. Cuando consumamos el stock no va a haber producción ni alimentos. ¿Qué
va a pasar con la gente cuando falte comida o no puedan resguardarse del frio?. Estamos
sumamente preocupados ante un gobierno que solo improvisa y no da ningún tipo de
respuesta a los problemas tan graves que se avecinan. Debemos ser conscientes de que
un escenario de estallido social no sería ilógico". finalizó el diputado.

Los 12 puntos:
a) Indicar las estimaciones sobre reservas en dólares que contará el Banco Central de la
República Argentina, para el período marzo a septiembre inclusive.
b) Detallar las estimaciones sobre las necesidades de importación de gas, indicando los
valores en m3 y en dólares.
c) Señalarlasproyeccionespertinentesalaliquidacióndedivisasporpartedelsector
agroexportador, indicando mes y monto.
d) Frente a la situación de no contar con las divisas suficientes para garantizar el pago
de las importaciones de gas licuado a los valores actuales conforme el contexto
internacional: ¿qué medidas se tomarían para compensar tal déficit de divisas?
e) Frente al escenario de que Argentina no cuente con el gas suficiente para el suministro
a empresas y hogares: ¿qué medidas se adoptarían para compensar el faltante de gas?
f) Para el caso de que se limite o corte el suministro de gas a las empresas, pudiendo
conllevar tal medida la limitación de producción o interrupción de producción: ¿Qué
medidas considera realizar el Gobierno nacional frente a que se produzca despidos por
tal situación?; ¿Qué medidas adoptaría si por ello se producen
faltantes de productos intermedios?
g) Respecto al escenario de faltante de gas: ¿Cómo se garantizaría el funcionamiento
pleno de los medios de transporte?
h) Indicar, frente al escenario de faltante de gas: ¿cuál sería el mecanismo de
generación eléctrica para la parte del sistema que se abastece con gas?
i) Si las medidas a tomar serían como las anunciadas en el complejo sojero: ¿Cómo prevé
el Gobierno nacional que reacciones en respuesta el sector agropecuario?, a su vez, ¿si
no considera que tales medidas conllevaran a la reducción de la
producción y por ende a aumentos en los precios vinculados al sector alimenticio?
j) Si las medidas adoptadas conllevan al incremento de precios, considera el Gobierno
nacional ¿volver a poner precios máximos?, y si la respuesta fuera afirmativa ¿prevé el
Gobierno que esa medida posiblemente derivaría en una
situación de desabastecimiento?
k) Frentealescenariodecarenciadegasduranteelinviernoparaelusoresidencialy/
o para el complejo productivo; sin transporte, con cierre de establecimientos; aumentos
de precios de alimentos y con desabastecimiento de otros productos: ¿Cómo supone el
Gobierno nacional que reaccionará la ciudadanía argentina?
l) Indicar detalladamente, que previsiones tiene el Gobierno nacional para evitar un
estallido social.
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